

Sa Grandeur Mgr Walsh, archevêque de Toronto, a passé dernièrement quelques jours à Montréal. Durant son séjour en cette ville, Mgr Walsh a parlé à un journaliste du mandement de Mgr Cleary au sujet des offices religieux protestants. Sa Grandeur n'a pas voulu émettre une opinion personnelle ; mais elle a reconnu que l'évêque de Kingston n'a fait que mettre en vigueur une doctrine indiscutée du dogme catholique : à savoir, que les catholiques ne doivent prendre aucune part au culte protestant. Voilà tout.

Dans un des derniers numéros du *Moniteur Acadien*, nous trouvons les belles lignes que voici : " Les Acadiens de la génération actuelle marchent sur les traces de leurs ancêtres, ils aiment leur religion, leurs pasteurs dévoués et sont soucieux de tout ce qui se rapporte au culte de Dieu. Les belles et riches églises qui s'élèvent dans les paroisses françaises des provinces maritimes en font foi.

A l'exemple de nos aïeux qui furent de grands hommes, restons attachés à notre foi. Qu'elle soit toujours pour nous le guide de nos actions, qu'elle les inspire et les domine toutes ! Et nous continuerons à progresser et nous ferons un peuple fort."

La population de la ville de Chicoutimi a augmenté considérablement depuis quelques années. Il y a trois ans, Chicoutimi comptait à peine 2,000 habitants. La population est aujourd'hui de plus de 5,000.

Plusieurs industries importantes ont été établies à Chicoutimi et quelques-unes sont encore en voie de construction.

L'industrie laitière répand l'aisance dans les campagnes.

Le projet de fédération australienne a été rejeté par la législature de Queensland, par un vote de vingt et un contre dix-sept.

L'Espagne a offert l'autonomie gouvernementale aux révoltés de Cuba. Mais les chefs de la révolution repoussent cette offre ; ils réclament l'indépendance.

Les possessions anglaises de l'Inde sont en révolte depuis quelques semaines.

La demeure que Napoléon Bonaparte occupait sur l'île Ste-Hélène, sert maintenant de grange et la chambre dans laquelle il a rendu le dernier soupir, d'étable.

Deux inventeurs de Genève ont réussi à construire un appareil qui permet de fixer les paroles transmises par le téléphone et de les reproduire en cas de contestation.

Cette invention joue, dans la correspondance téléphonique, le même rôle que la presse à copier dans la correspondance ordinaire.

Les inventeurs ont donné à leur machine le nom de télémicrophonographe.

La *Revue scientifique* nous apprend que M. Chilkof, ministre russe des voies de communications, qui vient d'achever un voyage d'études en Amérique, pense qu'après l'achèvement du Transsibérien, il sera possible de faire le tour du monde en trente-trois jours. Son évaluation suppose, bien entendu, l'usage des paquebots et des trains les plus rapides. En voici le détail :

De Brême à St-Petersbourg.....	1 jour $\frac{1}{2}$
De St-Petersbourg à Vladivostok (à la vitesse de 48 kilomètres à l'heure).....	10 jours
De Vladivostok à San-Francisco.....	10 jours
De San-Francisco à New-York.....	4 jours $\frac{1}{2}$
De New-York à Brême.....	7 jours

33 jours

Les conférences pédagogiques données par MM. les inspecteurs d'écoles ont eu d'excellents résultats au dire d'un grand nombre de nos correspondants.